

03.09.2012 - 15:44 Uhr

2e édition du Swiss Russian Health Forum: 10 et 11 septembre 2012 à l'université de Bâle

Bâle (ots) -

Les 10 et 11 septembre 2012 se tiendra à Bâle le 2e Forum russo-suisse sur la santé (Swiss Russian Health Forum - SRHF). L'hôte de cet événement est Carlo Conti, vice-président du gouvernement cantonal bâlois, président du département de la santé, président de la conférence suisse des directrices et directeurs cantonaux de la santé. Les ministres de la santé des deux pays, Alain Berset, conseiller fédéral, et Veronika Skvortsova, procéderont à l'ouverture du congrès. Le «Swiss Russian Health Forum» a été créé à Moscou, à l'université de Lomonosov en octobre 2011 et se tiendra alternativement en Suisse et en Russie.

Cet événement a pour objectif l'amélioration et l'intensification de la collaboration entre les deux pays dans le domaine de la santé, la mise en place de nouvelles formes de coopération et le transfert de savoir-faire au niveau scientifique, économique et social. Après un lancement réussi de cette initiative à Moscou à l'automne dernier, des projets et des idées de collaboration ont déjà été concrétisés.

Suite à l'expérience de l'année dernière et sur les conseils des participants, le forum de cette année portera sur trois thèmes principaux, qui seront traités lors de sessions parallèles:

- Le cadre réglementaire pour l'innovation dans les deux pays: recherche, études cliniques, tendances en matière de santé, ainsi que la protection IP et les possibilités d'accès au marché.

- Connaissances médicales en matière de recherche et de thérapie: oncologie/hématologie (Prof. Christoph Renner, Zurich; Prof. Christoph Rochlitz, Bâle); cardiologie (Prof. Thierry Carrel, Berne; Prof. Thomas Lüscher, Zurich); endocrinologie de la reproduction (Prof. Bruno Imthurn, Zurich); ophtalmologie (Prof. Josef Flammer, Bâle); sans oublier les éminents spécialistes russes également présents.

- Les tendances en nouvelles technologies, comme la nanotechnologie (Prof. Jörg Huwyler, Bâle), une table ronde sur les progrès techniques pour les dix prochaines années avec le Professeur Ernst Hafen de l'ETH Zurich et Urs Meier de l'université de Bâle.

L'ouverture de l'événement sera marquée d'une touche culturelle particulière: la courte pièce de théâtre Senseless suit le parcours d'un patient atteint d'un cancer au niveau du cou entre la pose du diagnostic, le traitement et les suites de celui-ci...

L'idée de ce forum a été officiellement entérinée en août 2010 par l'ancien président russe Dmitri Medvedev et par la présidente fédérale Doris Leuthard lors de la visite de cette dernière à Sotchi. L'ambassade de Suisse à Moscou s'est engagée depuis le départ dans le développement du Forum et, en raison de l'importance croissante de la collaboration de ces deux pays dans le domaine de la santé sur les plans scientifique, économique et social, le Swiss Russian Health Forum bénéficie du soutien inconditionnel de l'ambassadeur Pierre Helg.

Informations: www.swissrussianforum.org

Contact:

Béatrice Lombard-Martin
Executive President Swiss Russian Forum
Zollikersstrasse 43
8702 Zollikon
Tél.: +41/44/261'19'71
Mobile: +41/79/434'17'92
E-Mail: lombard@swissrussianforum.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011661/100724133> abgerufen werden.